

MOUCHA

*BERESHIT*

Les astrophysiciens enregistrent partout dans l'univers une température de 3,2° kelvin. C'est la "chaleur, résiduelle", le bruit fossile de l'originelle explosion.

Il n'est pas une pierre, pas un bois, pas une chair, une conscience ni un rêve, dont les fibres ne soient encore ébranlées de la commotion première.

Au commencement fut un frisson, soudain désir d'être, courant sur l'immense peau du rien.

Avant le monde, son axe dressé était l'antenne qui allait l'émettre.

L'instant d'après, tout était train d'ondes, ressac d'ordres, harmoniques d'un silence qui ne pouvait plus durer. L'instant d'après, *BERESHIT ; OM* ou *ZIM-ZOUM*, tout était verbe et réverbération, écho du sens.

L'Un, devenu parole, était devenu univers.

GÉRARD BARRIÈRE.

Le 28 janvier 1991